

<p align="center">PROYECTO INTEGRADO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER</p>	<p align="center">TEMPORALIZACIÓN</p> <p align="center">8 MARZO 2024</p>
<p>JUSTIFICACIÓN</p> <p>Este Proyecto de trabajo es una planificación coordinada de las etapas de FBO y etapa de PTVAl para celebrar el Día internacional de la Mujer, según la Instrucción de 1 de marzo de 2024, de la Dirección General de Ordenación, Inclusión, Participación y Evaluación Educativa, por la que se dictan instrucciones para la celebración del día 8 de marzo, Día internacional de la Mujer, en los centros docentes de la Comunidad Autónoma Andaluza. Dichas Instrucciones establecen que el programa de trabajo deberá contemplar la presencia de contenidos y de actividades relacionadas con la contribución de las mujeres al desarrollo de la cultura y las sociedades, y la puesta en valor del trabajo que histórica y tradicionalmente han realizado, su ausencia en determinados ámbitos y la lucha por los derechos de ciudadanía. Recordando los éxitos alcanzados por numerosas mujeres que han luchado y que luchan para conseguir sus derechos.</p> <p>Se planifican por tanto actividades a realizar con el alumnado en horario lectivo, encaminadas a fomentar en la comunidad educativa los valores democráticos de respeto y tolerancia que impregna la Constitución Española, así como el acceso de todos los andaluces a una educación permanente y de calidad que les permita su realización personal y social a los que se refiere tanto el Estatuto de Autonomía de Andalucía como la Ley 17/2007, de 10 de diciembre.</p> <p>Así mismo, las actividades se orientarán a la prevención y a la erradicación de la violencia contra las mujeres, así como a la reflexión de la necesidad que tenemos como sociedad de seguir avanzando hacia la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres.</p> <p>Estas actividades se incluyen dentro del Ámbito de Integración Social y Comunitaria de los PTVAl y del Ámbito del Conocimiento y Participación en el Medio Físico y Social en FBO.</p>	
<p>OBJETIVOS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sensibilizar a los alumnos y alumnas en la consecución de la igualdad real de mujeres y hombres. 2. Fomentar actuaciones de sensibilización y prevención en materia de igualdad de género, diversidad y coeducación. 3. Fortalecer el respeto entre niños y niñas dentro de las aulas. 4. Fomentar el uso de un lenguaje inclusivo en el alumnado. 5. Conocer aportaciones de la mujer a la cultura y los derechos humanos. (Mujeres célebres) 	
<p>CONTENIDOS</p> <ul style="list-style-type: none"> • La mujer en el desarrollo cultural y social. (Mujeres célebres) • Actitudes y valores para la igualdad. • Juegos cooperativos coeducados. • Participación en celebraciones sociales desde la igualdad, el respeto y la tolerancia. 	
<p>PLANIFICACIÓN Y ORGANIZACIÓN GENERAL DE LAS ACTIVIDADES</p> <p>Se realizarán actividades tanto a nivel de centro como en cada uno de los ciclos</p>	

educativos.

ACTIVIDAD A NIVEL DE CENTRO

“EL PHOTOCALL DE LA IGUALDAD”: Elaboración de un gran mural (photocall) conmemorativo en el que se dibujará la silueta de un gran corazón junto a la imagen y célebre frase de IRENE KHAN: *“Ninguna causa puede justificar el abuso contra los derechos humanos”*.

Desde cada grupo/aula se decorarán pequeños corazones en color morado, con diferentes técnicas plásticas. El viernes día 8 cada grupo acudirá al photocall (situado en una galería del centro) y colocará sus corazones dentro del gran corazón dibujado en el mural, completando así el cartel conmemorativo.

ETAPA FBO

Desde cada uno de los ciclos de la etapa, bien en grupo-aula o en gran grupo, se elaborarán los corazones que posteriormente se situarán sobre el gran corazón del mural conmemorativo. Igualmente, en cada aula, se trabajarán fichas, sobre la temática, adaptadas a las características del alumnado.

El equipo de 3º ciclo será el encargado de elaborar el mural-photocall sobre el que se realiza la actividad.

PROGRAMAS DE TRANSICIÓN A LA VIDA ADULTA Y LABORAL

Se trabajará la figura de una mujer importante de cada una de las ramas específicas de los diferentes talleres. Bajo el lema: *“Mujeres cambiando el mundo”* cada taller elaborará un mural que expondrá a sus compañeros y compañeras el viernes día 8.

Las mujeres que se van a trabajar en cada taller serán:

Taller de tapicería: Coco Chanel.

Taller de cerámica: Ladi Kwali.

Taller de Mantenimiento: Marie Curie.

Taller de Jardinería: Constance Spry.

Taller de Carpintería: Maggy Azcagorta

Así mismo, el taller de Tapicería elaborará lazos morados para repartir el viernes a todo el personal del centro

Participación de todos los grupos en la actividad de Centro: *“El photocall de la IGUALDAD”*.

METODOLOGÍA

La programación abarca actividades complementarias a realizar con el alumnado dentro del horario escolar.

Se partirá del nivel de desarrollo del alumnado y se tendrá en cuenta el principio básico de funcionalidad de los aprendizajes.

Se asegurará la construcción de aprendizajes significativos y motivadores, lo que implica seleccionar el contenido, secuenciarlo, y establecer relaciones con los conocimientos ya adquiridos. En concreto los contenidos ayudarán a mejorar la comprensión de la realidad.

Se aplicará el principio de individualización de la enseñanza y simultáneamente a este principio, se favorecerá la socialización del alumnado mediante el trabajo en grupo.

Se priorizará la enseñanza para el éxito, asegurándonos que el alumnado es capaz de adquirir los aprendizajes que se plantean.

Se promoverá la creatividad y la iniciativa personal y colectiva.

Se seleccionarán materiales y recursos didácticos diversos, variados y accesibles tanto en

lo referente al contenido como al soporte.

PÁGINAS WEB RECOMENDADAS

- <https://www.juntadeandalucia.es/educacion/portals/web/igualdad/contenidos/-/contenidos/detalle/coleccion-plan-de-igualdad-1>

- <https://www.juntadeandalucia.es/educacion/portals/web/igualdad/contenidos/-/contenidos/detalle/recursos-de-los-gabinetes-provinciales-19o58px4cqwsq>

- <https://www.iam.junta-andalucia.es/index.php>

- <https://www.educaciontrespuntocero.com/recursos/trabajar-la-igualdad-de-genero/>

- Vídeo-cuento: 'Lalo, el príncipe rosa'

<https://www.youtube.com/watch?v=Gr56pfgFTpQ>

- 'Superlola':

<https://www.iam.junta-andalucia.es/catalogo/doc/iam/2014/143456818.pdf>